## Objetivo:

Disminuir el aislamiento social a través de diversos recursos audiovisuales.

A través selva multimedia en la que el arte y la creatividad serán los paisajes principales.

"Érase una vez, en un pequeño pedazo de selva, donde vivían unos animalitos muy pero muy tranquilos, podría decirse que lo tenían todo, pero algunos de ellos en especial sentían que tenía algo más que expresar, pero ninguno de los otros animales les entendía! y aunque algunos cantaban muy claro, muy ronco, muy dulce, muy grave, pensaban para sí mismos ¡qué bien lo hago!, pero sentían que no eran escuchados, que ninguno de los otros animales entendía su canto; estaban otros animales que construían muy alto, muy ancho, muy bajo, pero a la vez muy raro, sin saber por qué, no encontraban una razón, y así vivían muy pero muy tranquilos.

Un día cualquiera en su pequeño espacio de selva un río se desbordó, como nunca había pasado y generó que unos con otros no podían realizar las actividades que normalmente desarrollaban, no tenían la comida que antes tenían, no podían construir donde normalmente lo hacían; no podían correr donde normalmente lo hacían, y su vida se pausó, más un día sin saber que hacer algunos se quedaron de uno y el otro lado del rio; empezaron a gritar a tratar de vencer el río y en especial esos que tenían algo más que expresar eso que no sabían que les hacía falta, ¿qué hacemos? se empezaron a preguntar entre ellos mismos, y entre todos empezaron a descubrir que lo que los hacía únicos podían servir a otros, que esas ganas de ser algo más tenía una razón..."

Y entonces descubrieron otra forma de habitar su espacio, y descubrieron rincones inimaginables como si hubieran imaginado otra selva...la selva artística.

Entonces cualquier desequilibrio causado por el distanciamiento y la incertidumbre perdían fuerza y los unían más y empezaron a disfrutar de todo lo que tenían, pero que no habían valorado.

El espacio lechuza: En el que disfrutarás de lo que observas.

El espacio jaguar: En el que descubrirás cuán valiente puedes ser.

El espacio madriguera: Un lugar solo para ti. Donde nadie más puede entrar.

El espacio tribu: Donde las posibilidades de disfruta serán tantas como las personas que permitas estar cerca de ti

El espacio expedición: Te deleitarás con la riqueza de lugares, tradiciones y paisajes.

La Selva Creativa un espacio virtual con recursos multimedia en el que encontrarás cuentos, cápsulas, poemas, imágenes y en diferentes formatos con la posibilidad de que cualquier idioma sea bienvenido.

Puedes ser espectador o interactuar con nosotros ... ¿Quieres venir?

Nuestro mayor tesoro: son las imágenes y las palabras.

Erase una vez, en un pequeño pedazo de selva vivían unos animalitos muy pero muy tranquilos podría decirse que lo tenían todo, pero algunos de ellos en especial sentían que tenía algo más que expresar pero ninguno de los otros animales les entendía! y aunque algunos cantaban muy claro, muy ronco, muy dulce, muy grave, pensaban para sí mismos que bien lo hago, pero sentían que no eran escuchados, que ningunos de los otros animales entendía su canto; estaban otros animales que construían muy alto, muy ancho, muy bajo, pero a la vez muy raro sin saber por qué, no encontraban una razón, y así vivían muy pero muy tranquilos.

Un día cualquiera en su pequeño espacio de selva un rio se desbordo, como nunca había pasado y género que unos con otros no pudiesen realizar las actividades que normalmente desarrollaban, no tenían la comida que antes tenían, no podían construir donde normalmente lo hacían; no podían correr donde normalmente lo hacían, y su vida se pauso, más un día sin saber que hacer algunos que quedaron de uno y el otro lado del rio empezaron a gritar a tratar de vencer el rio y en especial esos que tenían algo más que expresar eso que no sabían que les hacía falta, que hacemos se empezaron a preguntar entre ellos mismos?, y entre todos empezaron a descubrir que lo que hacía únicos podían servir a otros, que esa ganas de ser algo más tenía una razón.

Asi que llamaron a otros amigos que conocían de su entorno que habían quedado a su lado y cada quien con sus habilidades se les puso como meta superar el rio, hasta que construyeron un puente de ganas de hojas, de anhelos, de palos, de sueños, de rocas, de porque no.

En ese momento al encontrarse de nuevo en su tranquilidad muy tranquila ya nadie le parecía suficiente, así que pensaron ya que sobrepasamos este rio porque no exploramos más allá empezaron a pasar ríos y otros obstáculos más grande, en los cuales paso a paso encontraban nuevos animales que si los entendían y el resto de animales que los seguían encontraron que al escuchar y ver las construcciones de estos inadaptados ya no necesitaban solo vivir tranquilos muy tranquilos, si no más felices!

Eso es hasta que encuentran a los humanos en su camino y eso es otro cuento ....